
Grande-Marlaska rechaza que guardias civiles y policías no hayan tenido protección ante el Covid-19
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El ministro del Interior ha respondido, durante una rueda de prensa, a la intención de agentes
de la Benemérita de preparar una demanda conjunta por desprotección y homicidio imprudente
a consecuencia del cumplimiento de sus obligaciones durante la pandemia en España.

  Cinco guardias civiles han fallecido y varios cientos están infectados. Esta situación parece
que ha generado que se esté preparando una demanda colectiva contra el Gobierno de la
Nación, lo cual se le ha planteado al ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, durante
la rueda de prensa de esta mañana. Su respuesta ha sido: 
"Afirmo de forma taxativa que en todo momento que policía nacional y guardia civil han gozado
los medios de protección necesario y precisos para el ejercicio de sus funciones, que siempre
hemos afirmado que en el momento actual llevan un plus de riesgo al encontrarse en primera
línea, por detrás de los sanitarios, en la lucha contra el virus, pero reitero que desde el primer
momento han gozado del material de protección. Cuestión distinta es que hubo, en un primer
momento y a nivel general, un mayor problema de aprovisionamiento. Además, se sigue
adquiriendo material y estamos más tranquilo en ese asunto".
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